

APDESI

Hadir Maraton Perayaan HUT RI ke-79, Bupati Safaruddin Ajak Warga Kompak Wujudkan Indonesia Emas 2045

Linda Sari - [50KOTA.APDESI.ID](https://www.50KOTA.APDESI.ID)

Aug 20, 2024 - 15:25



Hadir Maraton Perayaan HUT RI ke-79, Bupati Safaruddin Ajak Warga Kompak Wujudkan Indonesia Emas 2045

Lima Puluh Kota-- Perayaan hari kemerdekaan Republik Indonesia ke-79 di

Kabupaten Lima Puluh Kota begitu meriah diselenggarakan. Berbagai perlombaan, pawai alegoris, tabligh kemerdekaan dan kegiatan positif lainnya ikut menghiasi peringatan hari berdaulatnya bangsa Indonesia. Bupati Lima Puluh Kota, Safaruddin Dt. Bandaro Rajo yang hadir secara maraton di sejumlah nagari menyaksikan rangkaian kegiatan HUT RI ke-79 dan memuji semangat nasionalisme masyarakat Lima Puluh Kota.

Saat hadir di Nagari Tujuh Koto Talago dan Situjuh Batua pada minggu, (18/07/2024), Bupati Safaruddin mengatakan, peringatan HUT Ke-79 RI harus dijadikan momen membangun kekompakan wujudkan Indonesia Emas 2045. "Kita harus satukan kekuatan, tidak mudah dipecah belah, tujuannya untuk mewujudkan Indonesia Emas 2045. Seluruh warga Lima Puluh Kota harus ikut berperan aktif dengan melakukan berbagai inovasi, bekerja keras dan berpikir kreatif dalam menghadapi perubahan yang ada," ucapnya.

Saat hadir di Nagari Guguk VIII Koto, Limbanang, Piobang, Koto Baru Simalanggang, dan Situjuh Banda Dalam, Selasa, (19/08/2024) Bupati juga mengajak seluruh warga untuk terus mengobarkan semangat kemerdekaan serta nasionalisme dalam memberikan pengabdian yang terbaik kepada Negara dengan saling mendukung pelaksanaan program pembangunan nasional maupun daerah yang tertuang dalam visi dan misi Kabupaten Lima Puluh Kota.

Bupati Safaruddin juga menjelaskan bahwa Peringatan HUT RI Ke-79 kali ini mengusung tema "Nusantara Baru, Indonesia Maju". Tema ini dipilih karena bertepatan dengan momen penting bagi bangsa Indonesia, yaitu penyambutan ibu kota baru di Ibu Kota Nusantara (IKN), dan momen pergantian Presiden. "Dengan adanya IKN ini, diharapkan kita semua bisa semakin memperkuat tekad untuk terus berjuang menghadapi berbagai tantangan ke depan," ujarnya.

Selain itu, Bupati Safaruddin menilai, terlaksananya berbagai macam kegiatan memeriahkan kemerdekaan hingga tingkat nagari di menunjukkan rasa nasionalisme tumbuh baik di Lima Puluh Kota. "Kami menilai tahun ini kegiatan perayaan HUT Kemerdekaan lebih meriah ketimbang tahun lalu, itu bisa dilihat dari antusias peserta dan masyarakat yang hadir membanjiri lokasi perlombaan. Semoga semangat nasionalisme warga tidak luntur dan senantiasa mengisi kemerdekaan dengan kegiatan-kegiatan bermanfaat," ungkapnya. (**).